

Inicio > Destacado > MÁS DE 1.260 FAMILIAS DEL META SE BENEFICIAN CON APORTES DE TRABAJADORES...

Destacado Hidrocarburos. Regional

MÁS DE 1.260 FAMILIAS DEL META SE BENEFICIAN CON APORTES DE TRABAJADORES Y EMPRESAS ALIADAS DEL GRUPO **ECOPETROL**

Por **Gilberto Díaz Pardo** - abril 16, 2020 - 1:06 pm 39 0

Compartir Facebook Twitter



La ayuda humanitaria consiste en mercados distribuidos entre familias vulnerables, trabajadores informales y a quienes viven del trabajo diario.

Guamal, Acacías, Villavicencio, Castilla La Nueva y San Carlos de Guaroa, los municipios cubiertos.

En total 1.263 familias



metenses se han beneficiado con los aportes realizados por trabajadores del Grupo **Ecopetrol** (GE) y empresas contratistas, que continúan ofreciendo ayuda humanitaria a la población más afectada por la pandemia de la Covid-19 en distintos municipios del departamento.

Desde el pasado 20 de marzo, la Fundación GE promovió entre los empleados, pensionados de **Ecopetrol** y **Cenit**, su filial de transporte y logística de hidrocarburos, la donación de un día

de salario o de un monto de libre elección para apoyar a las familias más afectadas, iniciativa a la que también se sumaron voluntarios mediante consignaciones en la plataforma PSE. A su vez, las empresas contratistas se sumaron con iniciativas voluntarias.



La Fundación realizó un recaudo de \$54 millones aportados por trabajadores de **Ecopetrol** en esta zona del país para las familias metenses, que ingresaron por descuentos de nómina y por el sistema de pago electrónico de 699 donaciones.

La ayuda humanitaria ha llegado a familias en situación de vulnerabilidad, trabajadores informales y periodistas, quienes viven del trabajo diario. En la primera fase se entregaron 100 mercados en Guamal, 100 en inmediaciones del campo Apiay y 100 más para habitantes del barrio Playa Rica y otras zonas, en Villavicencio, 100 en Castilla La Nueva y 99 bonos virtuales en Acacías, los cuales se redimen por mercados en tiendas de Colsubsidio.

En próximos días se tiene prevista la entrega de 200 bonos virtuales



s más para el municipio de Acacías, con aportes de voluntarios de esa localidad. En total se suman 699 donaciones que se han coordinado con alcaldías municipales y entidades de ayudas humanitarias

Recientemente, las empresas contratistas de **Ecopetrol**, Montajes Técnicos Zambrano y Vargas Ltda, así como SoEnergy International Colombia, también entregaron 164 mercados a los habitantes de las veredas Alto y Bajo Pompeya de Villavicencio, Castilla La Nueva y Acacías.

Estas entregas se suman a las ya realizadas de 350 mercados que fueron donados a familias en situación de vulnerabilidad por parte de las empresas OTACC, ATP y Daphnia Ltda, en los municipios de Acacías, Guamal, Castilla La Nueva, Villavicencio y San Carlos de Guaroa.

Ecopetrol agradece a todos por su solidaridad e invita a los llaneros a continuar acatando las medidas de aislamiento preventivo y autocuidado que permitan contener la propagación de la Covid-19.

Villavicencio, 16 de abril de 2020

ETIQUETAS ayudas Ecopetro Funcionarios

Compartir Facebook Twitter

Artículo anterior

TRES PERSONAS ASESINADAS A BALA EN URIBE

Artículo siguiente

MURIÓ EL FAMOSO HUMORISTA CARLOS DONOSO TRAS BATALLAR CONTRA UN CÁNCER



Gilberto Díaz Pardo
http://www.elconuco.com.co/
Síntesis de un compendio de información, cultural y noticiosa. Alternativa en radio, solo para personas de buen gusto 'Como usted'. Una señal virtual emanada desde el corazón de la llanura colombiana.

f @

Artículos relacionados Más del autor



#Atención El presidente @IvanDuque no prorrogará estado de emergencia nacional decretado el pasado 17 de marzo. El Gobierno expidió en estos 30 días un aproximado de 72 normas para enfrentar la pandemia del covid-19 #MeridianoBLU

covid-19
PRESIDENTE NO PRORROGARÁ ESTADO DE EMERGENCIA.



Superservicios
Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios

Destacado
DECRETO LEGISLATIVO NÚMERO 580 «POR EL CUAL SE DICTAN MEDIDAS EN MATERIA DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS DE ACUEDUCTO, ALCANTARILLADO Y ASEO»

MÁS POPULARES

EMISIÓN ECOS DEL CONUCO 11/FEB/2020
febrero 12, 2020 - 6:48 am

EN ACACIAS CASOS SOSPECHOSOS DE COVID 19.
marzo 19, 2020 - 4:24 pm

Procuraduría solicitó a la ADRES suspender la ejecución del contrato para...
enero 30, 2020 - 8:58 am

Energías Renovables para el Meta
noviembre 13, 2019 - 10:16 pm

0 Comentarios EL CONUCO Política de Privacidad de Disqus 1 Iniciar sesión

Recomendar Tweet Compartir ordenar por el mejor

Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON

D f @ G

O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscribirse Agrega Disqus a tu sitio Do Not Sell My Data

DISQUS

< >



SOBRE NOSOTROS

Medio informativo que lleva impregnada la impronta del respeto, en las diferencias. No somos una más sino la diferencia. El poder de la información en la Orinoquía

Contactanos: periodicoelconuco@gmail.com

SÍGUENOS

f @

Más noticias

PROYECTO DE VÍA GUAYABETAL MANZANARES ACACIAS CADA DÍA MAS CERCA.
febrero 15, 2020 - 10:16 pm

SIC PIDE A MINEDUCACIÓN VIGILAR COBROS DE COLEGIOS PRI
abrir / cerrar

Estás Escuchando: ECOS DEL

